



1985 AÑO DEL XXIV CONGRESO

Estimados Amigos de la Solidaridad
Queridos Compañeros Chilenos y Latinoamericanos
Camaradas del Partido Socialista

Cada año y esto durante el último decenio, en diferentes latitudes del mundo los militantes socialistas nos reunimos para conmemorar nuestro aniversario. Para recordar la fundación de este Partido que hoy alcanza la madura edad de 52 años de lucha y existencia.

En exilio este tipo de actos significa para nosotros la reafirmación de nuestro compromiso militante, la muestra pública que el devenir del tiempo no nos sustrae a nuestro deber revolucionario, aunque transitoriamente se ejerza por ahora en la retaguardia.

Hacemos un alto en el camino. Un balance y la proyección futura de nuestra lucha. Reflexionamos profundamente en el rol de nuestra organización política y su tarea en la liberación de Chile. En comunes jornadas que se desarrollan desde Noruega a la Argentina, nos transplantamos a Chile, donde en condiciones difíciles y diversas, nuestros camaradas celebran el nacimiento del Partido.-

Es para nosotros una jornada de fiesta. Todo aniversario lleva implícito ese sentimiento de alegría, y mucho más en el caso de una organización política como la nuestra que funde su historia con los más preciados valores e intereses del pueblo chileno.-

Pero es también una jornada de recogimiento. La situación de nuestro pueblo, su sufrimiento y su suerte actual nos obligan a una reflexión dramática.- La sangre de nuestros héroes y mártires no esta ajena en el estado de ánimo en cada reunión como ésta.-

Movilizamos nuestra fuerza, invitamos nuestros compañeros de ruta, hacemos venir junto a nosotros a la Solidaridad del mundo y ante ellos exponemos nuestros puntos de vista sobre Chile y su lucha que nosotros la concebimos por la libertad, la democracia y el Socialismo.

Aquí estamos como ayer lo hicimos y como haremos mañana; para conmemorar los 52 años del Partido Socialista que vive y lucha por Chile.-

Lo hacemos en un momento decisivo para la lucha de nuestro pueblo, de la clase obrera y del Proyecto Popular que encarnan los partidos aliados en el Movimiento Democrático Popular.-

La ofensiva que el movimiento popular y la oposición venían desarrollando desde mayo de 1983 - al calor de la crisis

económica y política del modelo de dominación - y que alcanzó su más alto nivel con el Paro Obrero y Popular del 30 de Octubre, enfrenta hoy y desde hace unos meses el intento por parte del capital financiero, de la cúpula de las FF.AA. y del imperialismo norteamericano, de revertir esos avances, desarticulando al movimiento popular a través de la represión y presionando a la oposición burguesa - identificada en el Proyecto de la Alianza Democrática - para que baje su demanda democrática.-

Decimos que enfrentamos momentos decisivos por cuanto el movimiento popular, que encabezó la lucha opositora durante el año 1984, debe ser capaz de seguir conduciendo la lucha democrática, fortaleciendo el proyecto popular y al mismo tiempo avanzando en la unidad del conjunto de las fuerzas democráticas.-

Se vive en Chile desde nuestro punto de vista un momento de grandes definiciones para el curso futuro de la lucha democrática y socialista. Y en el caso de nosotros el momento es doblemente especial por cuanto nos sorprende en pleno desarrollo de nuestro 24 Congreso General Ordinario, evento extraordinariamente importante en la vida de nuestra organización que junto con cerrar una etapa de nuestra existencia marcará un hito en la historia del Partido de Salvador Allende.-

La crisis de la Dictadura de Pinochet se caracteriza por su globalidad, con una bancarrota del modelo económico estructurado en torno al capital financiero, de su ideología autoritaria, del proyecto dictatorial de la sociedad chilena, de construcción de un nuevo sistema político en esos marcos, de su legitimación y reproducción.

No puede analizarse la crisis del actual sistema como el fracaso de un dictador mesiánico o de un grupo de tecnócratas del área económica o de un gobierno mal administrado. La crisis sólo puede entenderse si se vincula al fracaso del capitalismo monopolista con la intervención militar.

La crisis en suma es el colapso de un capitalismo dependiente y atrasado y la bancarrota de una intervención militar destinada a construir un orden político conservador estable, basado en la tutela de las FF.AA. en la desmovilización y desarme de la clase obrera y el pueblo, y, la hegemonía de la capa financiero-monopolista.

La alternativa que levanta la Democracia Cristiana y la Alianza Democrática, busca resolver esta crisis con un planteamiento de vuelta a la democracia en los marcos del capitalismo. No se pronuncia por cambios democráticos avanzados en el aparato estatal ni cambios estructurales de la economía. Se trata de un cambio de régimen con retiro negociado de los militares, la creación de un bloque político centrista, de la reactivación del capitalismo, la redistribución posible del ingreso y la prórroga de la deuda externa.

La otra alternativa posible es la de enfrentar la integridad de la crisis nacional, con una democracia

profundizada en la perspectiva socialista. En nuestro criterio sólo una alternativa de esta naturaleza puede enfrentar los graves problemas generados por la intervención militar en la sociedad chilena, con los efectos destructivos de la implantación salvaje del capitalismo monopolista con su secuela de ruina productiva, endeudamiento externo y miseria popular.-

En este sentido Chile necesita una auténtica revolución democrática, y no meras reformas parciales para resolver los problemas de fondo de la nación.

Esta revolución democrática debe permitir realizar cambios en el Estado, en el aparato militar, en el Poder Judicial y en el poder político y para ello lo básico es rescatar la soberanía popular de las garras de la dictadura.

La alternativa democrático-revolucionaria del pueblo es indiscutible, sin embargo, en sectores del movimiento popular se pone en tela de juicio la viabilidad de tal alternativa por su desconfianza en la fuerza real.- En nuestro Partido, sectores de su Comité Central desde 1980, comenzaron a manifestar su impugnación a una definición de esta naturaleza, incorporándose años más tarde en una alternativa de centro derecha, la Alianza Democrática en 1983 y esto con el aval del ex-Secretario General.

La nueva situación creada a partir del Estado de Sitio y las maniobras negociadoras del Departamento de Estado para encontrar una salida pactada a la crisis de la Dictadura vuelven a provocar dudas y vacilaciones en sectores de la izquierda, sobre la viabilidad del Proyecto Popular expresado en el M.D.P. El dilema entre reforma política o ruptura pactada y revolución democrática se hace presente una y otra vez.-

En la Democracia Cristiana existe una íntima relación entre la alternativa de reforma democrática y proyecto de retorno a la democracia de manera gradual, pactada con la Dictadura en los marcos del capitalismo.- Ello se demuestra en su línea de desarrollar un movimiento de masas apto para generar presión política y no un cambio radical en el Estado Fascista, en su rechazo a constituir un Frente amplio opositor para no invalidar sus negociaciones con las FF.AA. en su directriz de oponerse a cambios en ellas, tanto para asegurar el diálogo político como por la continuidad del Estado Capitalista en Chile.

Sin embargo la práctica, la evaluación de la situación política ha ido modificando algunas de estas orientaciones a favor del movimiento popular. La negativa intransigencia a la negociación por parte de la Dictadura, la ofensiva a todo nivel que ésta ejerce como la fuerza que ha ido logrando articular el MDP está llevando a las corrientes democráticas de centro-izquierda a concluir que el único camino válido es el de la lucha de masas frontal para sacar a Pinochet y que es necesario en consecuencia profundizar niveles de unidad opositora.

La práctica va demostrando la viabilidad de la

estrategia de lucha por el derrocamiento de la dictadura y la articulación de un movimiento de masas rupturista en la perspectiva insurreccional, como lo definió nuestro Partido en 1980.

Los dos últimos años han demostrado que una estrategia basada en la fuerza combativa de las masas, con despliegue de todas las formas de lucha, tiene plena validez y realismo político.

Las jornadas de protesta y paros realizados no sólo han dejado en claro un nuevo estado de ánimo de nuestro pueblo, sino que se va construyendo en la lucha una fuerza real de masas capaz de derrocar la dictadura.

El cuestionamiento a la autodefensa y a la utilización de la violencia popular legítima, no tiene asidero ético cristiano ni de Derecho Internacional, pues todos ellos legitiman la rebelión popular. Tampoco el argumento de que profundizar la lucha con la aplicación de todas las formas le haga el juego a la dictadura, por cuanto la experiencia de las barricadas y el ejercicio de la violencia popular han debilitado objetivamente al régimen de Pinochet.

Nuestra estrategia de lucha rupturista con perspectiva insurreccional define con claridad la validez y necesidad del despliegue de todas las formas de lucha, desde las pacíficas hasta las violentas, desde la huelga del hambre y la desobediencia civil hasta el Paro Nacional Indefinido de carácter insurreccional. Este objetivo estratégico del período y el camino para lograrlo se inscribe en la perspectiva de la lucha por el poder.

El movimiento popular desarrolló en medio del reflujo existente hasta 1983 un importante nivel de organización de masas acorde con la táctica defensiva del momento. Se volvieron a poner en movimiento los sindicatos, federaciones, organismos de bases en las poblaciones y estructuras de defensa de los Derechos Humanos. En el plano sindical hubo que remontar heroicamente una legislación y práctica represiva y atomizadora de las clases dominantes para sobreexplotar, aumentar el excedente, desarrollar el capitalismo y adecuarlo a los nuevos requerimientos del capitalismo internacional.

Se organizaron los mapuches, los estudiantes, los profesionales. Las movilizaciones de la mujer, de los trabajadores y sectores populares, los primero de Mayo se vieron fortalecidos por el heroico trabajo de los familiares de los detenidos-desaparecidos.

A partir de 1983 el movimiento de masas pasa a la ofensiva, al calor de la crisis económica y el fracaso del modelo. El movimiento opositor da un salto cualitativo al poner a la dictadura a la defensiva.- Las organizaciones de base surgen por miles. Aparece el Comando Nacional de Trabajadores y la Comisión Nacional Campesina, se fortalecen las estructuras cupulares en su relación con la base. Se ganan 18 de los 20 colegios profesionales, se ganan la

mayoría de las organizaciones estudiantiles universitarias. Surgen miles de organismos de base poblacional auténticamente democráticos. Todas estas organizaciones surgidas al calor de la lucha, con su decisión combativa, con la entrega de decenas de vidas, profundizan la crisis del sistema y aíslan a la dictadura.

Es en medio de este avance, que tiene su punto más alto con el Paro de Octubre del 84, que la dictadura ofrece su respuesta de guerra al Pueblo de Chile y en esa contraofensiva donde el régimen muestra su esencia, nuevas víctimas se suman a las ya contabilizadas en 11 años de fascismo en nuestra Patria.-

Destierros arbitrarios, razzias en las poblaciones populares, allanamientos masivos, campos de concentración, destrucción de locales sindicales y de organizaciones sociales, tortura y asesinato. Pinochet y los militares han impuesto su ley que se basa en el poder de las armas.- En ese clima hemos sufrido como organización política la caída en prisión de 12 ejemplares camaradas de diferentes puntos del país que asistían a formación política. En ese mismo contexto la dictadura asesina a un joven socialista, Carlos Godoy Echevoyen, que muere en la tortura a los 23 años de edad.-

Son más de 15 los asesinatos perpetrados por Pinochet y sus lacayos en lo que va corrido del año.- Los seis más recientes en un solo fin de semana han estremecido Chile.- Los grupos paramilitares de derecha comienzan a implantar en nuestra patria con la venia de los actuales gobernantes, el terror desatado.-

Así caen Manuel Guerrero y José Manuel Parada, militantes comunistas, el artista Santiago Natino, todos ellos raptados en Santiago y mutilados más tarde salvajemente.- A lo dicho hay que sumar el frío asesinato de los hermanos Rafael y Eduardo Vergara Toledo, dirigentes poblacionales juveniles. Un sexto crimen en tan corto lapso de tiempo se concentra en una mujer friamente asesinada cuando ella según la dictadura se resistió ante las fuerzas represivas.-

Hace muy poco visitando Chile, Langorne Motley actual subsecretario de estado norteamericano para los asuntos interamericanos dijo en Santiago "Chile está en buenas manos" Se refería a las manos ensangrentadas de Pinochet, que aprovecha lo que significa ese aval yanqui para continuar en su constante represiva contra un pueblo indefenso.

Una conclusión clara y neta a sacar de estos hechos, es que en el afán de desarticular el movimiento popular y sus organizaciones, el régimen de los monopolios no se dejará sorprender y aplicará la fuerza militar que tiene a su disposición cuando así lo requieran las circunstancias.

Al pueblo y sus vanguardias políticas la tarea para superar este escollo que la historia demuestra no es insalvable.-

El camino de la Unidad:

En la lucha contra la dictadura, la construcción de la unidad democrática, sigue siendo un gran problema de las fuerzas opositoras. Los socialistas han hecho reiterados llamados a construir un Gran Acuerdo Democrático Nacional al conjunto de la oposición, buscando avanzar en la unidad política opositora con un consenso mínimo que se expresa en los 12 puntos del MDP que mantenga la independencia de las fuerzas políticas en sus metas y proyectos más avanzados.- Nuestra política de unidad democrática es amplia, buscando en primer lugar, sumar fuerzas para derrocar la tiranía y en segundo lugar, en crear un consenso nacional-popular que edifique una democracia avanzada, garantizando los derechos de la mayoría nacional que se opone a este régimen.-

A su vez, el desarrollo de la lucha contra la dictadura ha ido dejando muy en claro la necesidad de una izquierda independiente, con un proyecto democrático alternativo, capaz de conducir el combate contra la dictadura cuando otras fuerzas vacilan o se sumergen en negociaciones manipuladas por el régimen.

La histórica decisión de levantar el Movimiento Democrático Popular, que comprometió a nuestro Partido, en una coyuntura de aguda lucha interna por la fuerza que ganaba en el Comité Central la posición reformista, se demostró a poco andar, como viable, necesaria, esencial. La desmovilización producida por las negociaciones entre la Alianza y Jarpa fue superada por el M.D.P., que desde esa fecha asumiendo un liderazgo político combativo, fue ganando personalidad política, masas y espacio de desarrollo.-

La construcción de la vanguardia política que dirija la estrategia victoriosa del pueblo es un proceso que comienza a gestarse con la formación del Movimiento Democrático Popular. Las fuerzas ahí presentes - P.S. de Chile, P.S. 24 Congreso, P.S. CNR, Partido Comunista el Mir y el Mapu obrero campesino - comparten no sólo la necesidad de construir esta vanguardia sino además una estrategia de lucha insurreccional y un Proyecto Democrático Popular de oposición a la dictadura.

Nuestra opinión es que el MDP debe avanzar transformándose en una poderosa fuerza nacional, interlocutora ante gobiernos y partidos aliados en el plano internacional que enfrente seriamente el desafío de convertirse en la Dirección Unica de la lucha y que enfrente la conducción en el futuro en el plano político de masas, ideológico y también militar.

La unidad de la izquierda debe trabajarse en base al fortalecimiento del MDP y no en base a bajarle su perfil en forma implícita o explícita. Este fortalecimiento político del MDP no puede significar por tanto, su disolución para eventuales negociaciones.

A nuestro entender el fortalecimiento socio-político del MDP pasará por el desarrollo de una sólida Coordinadora

Nacional de Masas, que refleje la unidad social del pueblo , de una Mesa de Concertación Social y Política, que refleje un correcto avance de la unidad política opositora, del Comando Nacional de Trabajadores, consolidando a las fuerzas clasistas en su seno y generando una capacidad hegemónica real hacia los sectores medios del país.

El desarrollo de este frente pasará también por superar los vicios conductores de la izquierda chilena, su tradicional parlamentarismo con relaciones preñadas de formalismo y pequeñas pugnas, con debate político real, dejando de lado relaciones políticas impositivas para abrir paso a auténticas relaciones basadas en el consenso, colaboración y compañerismo.-

La renovación teórica y política de la izquierda, agitada por diferentes sectores es una necesidad real del movimiento, no para justificar conductas revisionistas de acomodo al capitalismo, sino, para construir una nueva izquierda, que en sus núcleos centrales, conforme un mando único, establezca relaciones políticas profundamente unitarias, basadas en una planificación y ejecución compartida de la lucha.

La crisis socialista:

Largo y tedioso sería tratar de explicar en detalles los contenidos de la atomización del Partido Socialista. Hace justamente un año, explicábamos por primera vez en público las razones de la rebelión orgánica de las bases del Partido que se levantaron en Octubre de 1983 contra el oportunismo y la postura liquidacionista asumida por una buena parte de la dirección del Partido teniendo a la cabeza de ese giro a la derecha nada menos que al ex-secretario general.-

La contradicción que ha vivido nuestro Partido en los últimos años es profundamente política y se basa en cómo enfrentar el estado capitalista en una de sus formas brutales: la dictadura militar fascista; y esta contradicción central sólo puede resolverse en uno u otro sentido: o se decanta y administra un Partido de corte progresista que aspira a cambios sociales pero no tiene ninguna capacidad para derrocar a una dictadura ni construir una nueva sociedad o, se desarrolla un Partido de Vanguardia, obrero y popular, democrático y Socialista capaz de dirigir con el resto de los partidos en una dirección unificada de la lucha a un conjunto de clases y la inmensa mayoría nacional, en la perspectiva de una revolución democrática, de

El proyecto de levantar un Partido Socialista tradición 1, acorde con los requerimientos del centro opositor ganó fuerza en un sector de la cúpula de nuestro partido, teniendo como su principal artífice al ex secretario general Clodomiro Almeyda, quién se ha servido de todos los medios para llevar adelante su Proyecto reformista y oportunista.

Fue con Almeyda a la cabeza que este Partido llegó a mezclarse con grupos socialistas que hoy sobreviven en la Alianza o en el Bloque Socialista, fue con Almeyda que este Partido llegó a firmar con la Democracia Cristiana y la Derecha el Manifiesto Democrático, fue con su aval y financiamiento que se nos incluyó por poco tiempo eso sí y gracias al rechazo de las bases, en la propia Alianza Democrática.

Si contribuimos a fundar el MDP y permanecemos allí, no fue por una línea diseñada ni aceptada por los principales dirigentes de este Partido.- Cuando estuvimos en el nacimiento del MDP fue rectificando el principal acuerdo del Pleno de Buenos Aires que sacaba al Partido de su cauce natural y de su rol histórico.-

Este es un hecho capital que nuestros aliados olvidan o prefieren ignorar.

Sin la rebelión de Bruselas, sin la rectificación del Interior, sin el Pleno Extraordinario de diciembre pasado en Chile, este Partido Socialista estaría hace largo tiempo refundido con otras ctes. derechistas y en función de otro proyecto ajeno a los intereses de los trabajadores chilenos.

Los encuentros fronterizos entre Briones, Mandujano y Almeyda se repiten estos días para encontrar una fórmula adecuada para un Partido Federado, que será inevitablemente reformista y funcional a la estrategia de negociación con la DC, con la derecha y hasta con la dictadura, con el imperialismo como añadidura.-

Un lenguaje de izquierda sigue ocultando una práctica de derecha, una negociación maquiavélica, que de no tener enfrente la fuerza revolucionaria de sus militantes terminaría con este Partido en cualquier lugar, menos en el que indica su línea política y sus Principios.-

El reagrupamiento por el cual trabajan bien financiados estos viejos caudillos deja de lado las cuestiones de fondo por las cuales ayer se separaron. Las razones ideológicas pesarán en ese parto que hasta hoy no puede generarse.

Estos viejos dirigentes dividieron el Partido, lo hicieron pedazos con todas sus divisiones y escisiones producidas en estos amargos años de dictadura y de lucha intestina entre los socialistas

Hoy pretenden con la ligereza que ayer utilizaron para dividirnos, refundar este partido con las mismas deficiencias del pasado.- No tienen en cuenta, no consideran, que la situación ha cambiado que la soberanía de este Partido radica en sus bases y que éstas

juegan hoy un rol protagónico, que han dejado de ser masa de maniobra para su utilización indiscriminada.- Por eso ese Proyecto tiene tantos problemas para dar a luz y en el mejor de los casos generará un Partido negociador, un partido bisagra, oportunista, etc. pero no impedirá que exista el verdadero, el real, por el cual tanta gente ha dado lo mejor de su existencia.-

La solución de la crisis interna del Partido Socialista toca hoy en día a los tres bloques opositores de donde pretende nutrirse la Federación o Frente Socialista.

Esta línea de salida tiene un doble efecto en el MDP : de una parte la solución al problema socialista tiende a fortalecer el desarrollo combativo de este frente con el potencial orgánico y de masas comprometido a plenitud en la perspectiva rupturista que recibirá el MDP con nuestro Partido, de otra, en el corto plazo afecta la tendencia hegemónica que se había manifestado en el MDP hacia sectores del Bloque Socialista, que con esta crisis y solución, reafirman su proyecto de intermediación interbloques políticos, con el sesgo oportunista de una línea que fluctúa entre la ruptura pactada con el régimen y la ruptura democrática, según las correlaciones de fuerzas que se vayan produciendo.-

Haber ganado el Partido en Chile para las posiciones correctas, como se ganó en exilio en amplitud en octubre del 83, no ayudará por ahora a cambiar nuestra situación de injusto aislamiento.

Continuaremos recibiendo incompreensión, sectarismo y hasta prepotencia; actitudes paternalistas se seguirán manifestando, todo ello de quienes tendrían la obligación moral de apoyarnos, pero que en su evaluación estiman como más correcto salvar al reformista que dar la mano al revolucionario.-

Sólo la justeza de nuestra posición, la inmensa convicción de nuestra militancia y el caudal generoso de nuestra propia fuerza nos permitirá perseverar hasta que el tiempo y la práctica nos confieran la razón.

Nuestro 24 Congreso General Ordinario:

Después de 14 años, hoy realizamos nuestro Congreso en medio de una dictadura militar, con un Partido ilegalizado, reprimido. Con camaradas en el exilio forzado, en las cárceles o relegados, incluso con la medida diversionista de una fracción que se negó rotundamente al congreso durante estos años y que hoy también lo levanta como tabla de salvación extrema. En todo caso este Congreso por el cual su base y dirigentes honestos tanto han luchado, encuentran un Partido en Lucha, debatiendo los pasos a seguir para concretar el segundo Paro Nacional, enfrentando las maniobras que tratan infructuosamente de sacarlo de su derrotero clasista y revolucionario.

Este 24 Congreso, evento máximo democrático de nuestra organización, se entronca con la línea de permanente debate y discusión realizada en estos duros años de régimen militar.

Pero obviamente este evento que comenzó el 18 de febrero de este año y que surge como resolución soberana de la base expresada en el Primer Pleno Extraordinario Clandestino tiene ante sí y la historia enormes responsabilidades. Del debate democrático deberán salir líneas claras de trabajo, una nueva mística partidaria y en los marcos de este Congreso deberá avanzar la unidad del socialismo en torno al proyecto clasista que representamos. De este Congreso que será real, deberemos salir más y mejor preparados para los combates decisivos que se avecinan.

En este aniversario que nos sorprende en pleno Congreso, formulamos un llamado amplio a todos los socialistas a opinar y participar en nuestro evento.

Fraternalmente invitamos a la izquierda chilena a pronunciarse sobre nuestros documentos que le serán ofrecidos de manera abierta y sin tapujos.

Saludamos el 24 Congreso General Ordinario que se efectúa en lucha y generando desde sus bases la Unidad del Socialismo Combatiente.-

No podríamos terminar sin decir dos o tres palabras acerca de nuestra juventud.

También ellos, en Chile como en el extranjero, han adherido al proceso de recuperación partidaria que tiende a reconstruir este Partido.- Nuestros jóvenes entregan su aporte generoso, entusiasta, febril e inagotable.-

Sin las ataduras de una superestructura burocrática que dirigía la J.S. la actual Juventud Socialista, reencuentra su tradición en múltiples jornadas donde su temple y su mística se expresan de mil formas diversas.

Se expresan como Juventud comprometida con su pueblo y su partido y tratan de ser dignos sucesores del legado de sacrificio que han dejado figuras inborrables como Lorca, Mansilla, Huelquiñil, Carreño y otros.

A nuestra J.S., numerosa, entusiasta y combativa, no tenemos otra cosa que ofrecerle un camino consecuente de lucha y sacrificio y un reconocimiento fraternal en este acto aniversario.

La lucha de Chile está inserta en el contexto de nuestra Latinoamérica. Allí se libran en sus cuatro costados combates por una sociedad mejor.- La lucha del Salvador la apoyamos con todas nuestras energías. El destino de Nicaragua es nuestra preocupación diaria. Estamos con la Revolución Sandinista, como estamos con la Revolución Cubana, que continúa siendo faro indiscutido para los revolucionarios latinoamericanos.-

Fieles a nuestra vocación internacionalista, estamos y apoyamos todas aquellas luchas que se libran en el mundo contra el capitalismo, el imperialismo, el sionismo, el racismo y la injusticia.-

VIVAN LOS 52 AÑOS DEL PARTIDO SOCIALISTA
VIVA EL 24 CONGRESO DE NUESTRO PARTIDO
VIVA EL M.D.P. Y SUS PARTIDOS
HONOR Y GLORIA A NUESTROS HEROES Y MARTIRES
HONOR Y GLORIA A SALVADOR ALLENDE
HONOR Y GLORIA A CARLOS GODOY ECHEGOYEN
SOLIDARIDAD A NUESTROS PRESOS DE QUINTERO
SOLIDARIDAD A TODOS LOS DETENIDOS EN LAS
CARCELES DE LA DICTADURA
HONOR Y GLORIA A TODAS LAS VICTIMAS DEL
FASCISMO EN CHILE

Por un Chile Libre
Victoria o Muerte

VENCEREMOS !!!!!!!

Senador
secret. Político Local.